



Merkblatt und Parkausweis für den Wohnmobilstellplatz

Liebe Besucher des Wohnmobilstellplatzes,

wir freuen uns, dass Sie sich für einen Aufenthalt auf unserem Wohnmobilstellplatz beim gemeindeeigenen Naturfreibad entschieden haben.

Ein Stellplatz kostet 15,00 € pro Nacht. Der Eintritt ins Naturfreibad ist am An- und Abreisetag inklusive.

Nach Anmeldung an der Freibadkasse oder bei der Gemeindeverwaltung bekommen Sie dieses Merkblatt mit integriertem Parkausweis und einen Schlüssel/Transponder für den Sanitärbereich. **Die Kautions für den Schlüssel/Transponder beträgt 25 €.**

Falls Sie den Wohnmobilstellplatz verlassen wollen, wenn das Schwimmbad geschlossen ist, bitte den Transponder unter Angabe Ihres Namens und der Bankverbindung in den Briefkasten des Rathauses, Hauptstr. 14 in Uttenweiler einwerfen, dann überweisen wir die Kautions zurück.

Mit Ihrem Schlüssel kommen Sie bei geschlossenem Bad in den Sanitärbereich, aber nicht ins Bad. Wir bitten Sie, während der Öffnungszeiten des Bades den Besuchereingang, an der Kasse vorbei, zu nutzen.

Die allgemeinen Öffnungszeiten des Freibads gelten auch für die Benutzer des Wohnmobilstellplatzes. Daher müssen Sie abends bei Schließung ebenfalls das Bad verlassen.

Ohne die Aufsicht des Bademeisters und des Freibadpersonals darf sich niemand im Bad befinden. Ihren Anweisungen ist Folge zu leisten.

Die Nachtruhe von 22 bis 6 Uhr ist einzuhalten!

Achtung!

Zwischen 19:30 und 20:30 Uhr kann der Sanitärbereich nicht genutzt werden wegen Nass-Reinigung und Desinfektion.

Parkausweis bitte gut sichtbar an der Windschutzscheibe befestigen.

Das Wohnmobil mit dem

amtl. Kennzeichen _____,

Länderkennzeichen _____,

ist berechtigt, für die Zeit

vom _____ bis _____ (Anzahl Übernachtungen: _____)

auf dem Wohnmobilstellplatz zu parken.



Information sheet and parking permit of the caravan site

Dear visitors of the caravan site,

it's a pleasure that you decided to have a break at our caravan site of the local outdoor swimming pool.

The caravan site costs 15,00 € per night. The entrance fee of the outdoor swimming pool is included within the price (only for the day of arrival and departure).

After the registration at the checkout of the outdoor swimming pool or at the town hall, you get an information sheet including the parking permit and a key to the restrooms and shower rooms. **The bail is 25 € per key.**

If you want to leave the caravan site when the outdoor swimming pool is closed, please put a letter with your name and account data attached to the key into the mail box of the town hall (Hauptstraße 14, 88524 Uttenweiler). We're going to transfer the bail back.

You can only open the restrooms and shower rooms with the key. Please use the entrance at the checkout during the opening hours.

Please notice the opening hours of the outdoor swimming pool. You have to leave the outdoor swimming pool when it's closing.

Only use the outdoor swimming pool when a lifeguard and the staff are available.

Please be quiet between 22.00/10 p.m. and 6.00/6 a.m.!

.....
Attention!

Between 7:30pm and 8:30pm the sanitary area can not be used because it's being disinfected and cleaned.

.....
Please put the parking permit clearly visible at the windshield of the caravan.

The caravan with the

license number/registration number _____,

country code _____,

is authorised, between the date

from _____ to _____ (number sleepovers: _____)

to park at the caravan site.